
Al sig. Presidente del Consiglio Comunale di Cuneo

OGGETTO: INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE COMUNALE SILVANO ENRICI
DELLA LISTA CIVICA CENTRO PER CUNEO INERENTE IL PARCO GIOCHI DI
CONFRERIA -

PREMESSO

Che dopo le richieste della Frazione di ampliare il parco giochi, data la grande affluenza di bambini,
si era effettuato un sopralluogo con la passata Amministrazione e si era convenuto di eventualmente
allargare l’area.

CONSIDERATO

E valutando attentamente la situazione dell’intera Frazione di Confreria e preso atto che la parte sud
della stessa manca di area verde e di parco giochi.

CONSTATATO

Che una nuova area a sud della Frazione darebbe agli abitanti della zona un miglior servizio e una
migliore fruibilità.

CHIEDO

All’Assessore competente di prendere in considerazione la nuova soluzione, non ampliando l’area
già esistente, ma vagliando la richiesta di realizzazione di un parco giochi nella parte di Frazione
ove questo servizio è mancante.

In attesa di risposta nel prossimo Consiglio Comunale anticipatamente ringrazio.

Cuneo, li 9.1 1.2017 2
Distinti saluti

Silvano Enrici
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